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ATA	DA	73ª	REUNIÃO	ORDINÁRIA	DO	COC/CCN

Data	e	horário:	13/06/2024	às	09h00
Local:	Sala	de	Reuniões	do	Bloco	IV
Presidência:	Prof.	Dr.	Fábio	Grigoletto
Secretária:	Fabiele	Sabrina	Veiga	Lima
Membros	 presentes:	 Prof.	 Dr.	 Fábio	 Grigoletto	 (Presidente	 do	 CoC-CCN),	 Profa.	 Dra.	 Júlia	 Silva	 Silveira
Borges	(Vice-presidente	do	CoC-CCN);	Prof.	Dr.	Jorge	Luis	Pantoja	Filho	(Vice-coordenador	do	curso	de	graduação	em
Engenharia	 Ambiental);	 Prof.	 Dr.	 Vinicius	 de	 Avelar	 São	 Pedro	 (Coordenador	 do	 curso	 de	 graduação	 em	Ciências
Biológicas);	Prof.	Dr.	Robson	Ryu	Yamamoto	(Coordenador	do	curso	de	graduação	em	Engenharia	Agronômica);	Prof.
Dr.	 Edison	 Tutomu	 Kato	 Junior	 (Coordenador	 do	 curso	 de	 graduação	 em	 Engenharia	 de	 Alimentos);	 Profa.	 Dra.
Alexandra	Sanches	(Coordenadora	do	Programa	de	Pós-Graduação	em	Conservação	da	Fauna);	Dr.	Thales	Augusto	de
Miranda	Medeiros	(Representante	Técnico-administrativo	suplente);	Victoria	Moreno	Ferrari	(representante	discente
da	pós-graduação).	Conforme	lista	de	presença	nº	85.
	
1.	EXPEDIENTE
1.1.	Comunicações	da	Presidência
1.1.1.	 Abertura	 do	 edital	 de	 processo	 seletivo	 simplificado	 para	 contratação	 de	 professor	 substituto	Nº	 053/2024.
Processo	SEI	nº	23112.014921/2024-73.	Doc.	SEI	nº	1479448
Prof.	 Fábio	 agradeceu	 a	 participação	 das	 discentes	 representantes	 da	 pós-graduação,	 Victoria	 Moreno	 Ferrari	 e	
Larissa	 Pasquini	 Sarno.	 Em	 seguida,	 apresentou	 o	 edital	 de	 processo	 seletivo	 simplificado	 para	 contratação	 de
professor	substituto	-	Área:	Engenharia;	Subárea:	Fenômenos	de	transporte,	que	já	conta	com	a	comissão	julgadora
definitiva	constituída	pelo	Prof.	Dr.	Edison	Tutomu	Katu	Júnior,	como	presidente,	Prof.	Dr.	José	Augusto	de	Oliveira
David	 e	 Prof.	 Dr.	 Jorge	 Luis	 Rodrigues	 Pantoja	 Filho,	 como	 membros.	 Prof.	 Fábio	 mencionou	 que	 esse	 edital	 foi
pensado	para	um	possível	atendimento	de	outras	demandas,	sendo	uma	seleção	para	as	engenharias.	Foram	quatro
inscrições	confirmadas.
1.1.2.	Prof.	Fábio	mencionou	o	evento	que	ocorreu	no	anfiteatro,	organizado	pela	FELS	em	parceria	com	a	FOLIO	que
é	 uma	 organização	 do	 terceiro	 setor	 ligada	 a	 RAIAR	 orgânicos	 que	 tem	 como	 objetivo	 promover	 a	 agricultura
regenerativa.	 Nesse	 evento	 foram	 apresentados	 os	 resultados	 de	 um	 workshop	 que	 ocorreu	 no	 início	 do
ano.	 Participaram	 da	 reunião	 professores,	 estudantes,	 técnicos	 administrativos,	 empresários	 e	 agricultores	 do
território.	O	CCN	vem	sendo	 convidado	a	participar	de	 forma	consultiva.	Prof.	Fábio	 falou	um	pouco	da	 trajetória
dessa	parceria,	de	como	ela	 tem	sido	 importante	e	de	 interesse	da	comunidade.	Pediu	que	 fosse	apresentada	essa
parceria	nos	conselhos	de	curso,	principalmente	aos	discentes	e	docentes	do	PPGCFau.	Profa.	Alexandra	 informou
que	passou	o	informe	na	CPG	do	PPGCFau.
1.1.3.	 Prof.	 Fábio	 mencionou	 ainda	 a	 reunião	 que	 a	 Presidência	 chamou	 com	 as	 reitorias	 das	 universidades	 e
institutos	 federais,	 onde	 foi	 tratado	 principalmente	 da	 questão	 orçamentária.	 Nessa	 reunião	 teve	 uma	 série	 de
anúncios,	 entre	 eles	 de	 retomadas	 de	 investimentos	 e	 também	 criação	 de	 novos	 campis,	 sendo	 posteriormente
confirmado	se	tratar	de	um	novo	campus	da	UFSCar.	A	questão	será	pautada	no	Conselho	Universitário	(ConsUni).
Entre	 os	 investimentos	 estão	 previstas	 quatro	 obras	 para	 Buri,	 que	 foram	 pautadas	 pela	 Direção	 de	 Centro,	 de
Campus	e	Reitoria	na	última	visita	ao	MEC.	Duas	dessa	obras	estão	postas	de	forma	mais	clara,	que	são	a	construção
do	Restaurante	Universitário	e	da	Biblioteca,	as	outras	duas	estão	postas	de	 forma	mais	genérica,	mas	porque	são
questões	de	urbanização,	que	são	a	finalização	das	vias,	construção	de	cabine	primária	de	energia,	portaria.	19-22
1.1.4.	Apresentação	dos	resultados	do	GT	Lagoa	do	Sino:	Prof.	Fábio	informou	sobre	o	GT	Lagoa	do	Sino,	grupo	de
trabalho	que	foi	constituído	pela	reitoria	e	que	teve	como	resultado	um	documento	a	ser	apresentado	para	o	MEC.	A
ideia	é	realizar	uma	entrega	formal	desse	documento	na	comemoração	dos	10	anos	de	Lagoa	do	Sino	que	ocorrerá	no
mês	de	julho.	Prof.	Fábio	fez	uma	breve	apresentação	dos	principais	pontos	apresentados	no	documento	que	contou
com	a	participação	da	comunidade	em	sua	construção,	sendo	um	dos	deles	a	adequação	da	rede	elétrica	para	atender
as	demandas,	principalmente	com	o	crescimento	do	campus.	Profa.	Alexandra	Sanches	trouxe	uma	preocupação	com
os	 laboratórios	didáticos,	que	em	sua	maioria	 contam	com	equipamentos	de	valor	elevado.	Neste	momento	muitos
deles	não	possuem	estabilizadores	(nobreaks),	para	garantir	minimamente	a	preservação	desses	equipamentos.	Prof.
Alberto	fez	uma	fala	expondo	a	atual	situação	do	campus,	que	realmente	está	acima	de	sua	capacidade	de	consumo	de
energia	elétrica,	 sendo	um	dos	principais	problemas	enfrentados	hoje.	Esforços	estão	 sendo	 feitos,	 como	o	projeto
para	nova	rede	elétrica,	que	já	foi	pautado	anteriormente	no	CoC.	Os	membros	discutiram	e	como	encaminhamento
para	 esta	 demanda,	 prof.	 Fábio	 propôs	 um	 levantamento	 técnico	 para	 subsidiar	 a	 aquisição	 de	 estabilizadores,
encaminhamento	deliberado	pelos	membros	por	unanimidade.	
1.1.5.	 Prof.	 Fábio	 mencionou	 que	 a	 Gestão	 Central	 constituiu	 um	 grupo	 de	 trabalho	 interdepartamental,	 com	 a

Ata de Reunião Ordinária 2 (1535127)         SEI 23112.015881/2024-87 / pg. 1



participação	da	ProAd,	SeGEF,	PUs,	SGAS	e	a	SIn,	para	tratar	de	espaço	físico.	Estão	fazendo	um	levantamento	de
demandas	de	infraestrutura	no	curto,	médio	e	longo	prazo.	Um	dos	encaminhamentos	do	GT	Lagoa	do	Sino	para	esse
GT,	mais	especificamente,	para	a	SeGEF,	é	para	que	venham	fazer	novamente	a	apresentação	de	dois	documentos,	a
ZAU	 (Zoneamento	 Ambiental	 Urbano	 dos	 Campi	 da	 UFSCar)	 que	 é	 um	 documento	 que	 tem	 todo	 zoneamento	 do
campus	 como	 um	 todo,	 áreas	 experimentais,	 áreas	 de	 produção,	 áreas	 urbanizadas,	 e	 que	 mostra	 o	 que	 está
implantado	e	que	se	pretende	implantar.	Dentro	da	ZAU	tem	um	plano	diretor	do	campus	Lagoa	do	Sino,	que	contém
a	parte	urbanizada.	Quando	houve	a	troca	de	gestão,	reconheceu-se	que	ele	precisava	ser	atualizado,	sendo	assim	ele
ainda	 não	 foi	 aprovado.	 Prof.	 Fábio	 comentou	 que	 acredita	 não	 ser	 de	 conhecimento	 da	 comunidade	 esses	 dois
documentos,	diante	disso	foi	pedido	que	eles	viessem	fazer	essa	apresentação,	que	vai	aguardar	as	próximas	semanas
para	 entender	 os	 desdobramentos	 da	 greve,	 mas	 é	 uma	 questão	 importante	 e	 que	 se	 relaciona	 com	 esses
investimentos	que	foram	anunciados
1.2.	Comunicações	dos	Membros
1.2.1.	Prof.	Robson	comentou	que	para	os	estudantes	do	curso	de	Engenharia	Agronômica	conseguirem	seu	registro
junto	ao	Crea,	eles	precisam	fazer	um	curso	de	Legislação	Profissional	oferecido	pelo	próprio	Crea-SP.	Comentou	que
no	 ano	 passado	 tiveram	 problemas	 para	 conseguir	 agendar	 esse	 curso	 e	 ele	 acabou	 ocorrendo	 faltando	 algumas
semanas	para	a	colação	de	grau.	Para	evitar	que	ocorra	novamente,	estão	se	adiantando,	já	solicitaram	autorização	ao
comando	de	greve	e	 já	 tiveram	autorização	para	 realização	desse	curso.	Será	no	dia	26	de	 junho	no	Anfiteatro.	O
curso	 não	 tem	 caráter	 acadêmico	 já	 que	 é	 organizado	 pelo	 próprio	 Crea	 e	 é	 ofertado	 não	 só	 para	 os	 alunos	 do
campus,	mas	para	estudantes	de	outras	instituições	e	profissionais	que	desejam	obter	o	título.
1.2.2.	Profa.	Alexandra	trouxe	informações	sobre	a	pós-graduação,	que	tem	sido	ouvido	que	a	pós-graduação	cresceu
muito	 no	 Brasil	 mas	 os	 investimentos/recursos	 que	 chegam	 para	 a	 pós-graduação	 não	 acompanharam	 esse
crescimento.	 Comentou	 que	 o	 Prof.	 Rodrigo	 Martins,	 pró-reitor	 de	 pós-graduação,	 trouxe	 um	 informe	 na	 última
reunião	da	CoPG,	no	dia	28	de	maio,	que	conforme	diagnóstico	da	CAPES,	não	há	previsão	de	APCN	em	2024	e	em
2025	terá	edital	só	em	três	casos	específicos:	doutorado	para	cursos	que	tem	mestrado,	programas	de	pós-graduação
inovadores	 e	 para	 temas	 ou	 regiões	 específicas	 que	 serão	 apontadas	 pela	CAPES.	Concluiu	 dizendo	que	 é	 preciso
cuidar	dos	programas	que	já	temos.
	
2.	APRECIAÇÃO	DE	ATAS
2.1.	Ata	da	90ª	Reunião	Extraordinária	do	CoC/CCN,	realizada	em	28/03/2024.	Doc.	SEI	nº	1479472
Colocada	em	apreciação,	a	Ata	da	90ª	Reunião	Extraordinária	foi	aprovada	por	unanimidade	pelos	conselheiros.
2.2.	Ata	da	91ª	Reunião	Extraordinária	do	CoC/CCN,	realizada	em	05/04/2024.	Doc.	SEI	nº	1479475
Colocada	em	apreciação,	a	Ata	da	91ª	Reunião	Extraordinária	foi	aprovada	por	unanimidade	pelos	conselheiros.
2.3.	Ata	da	71ª	Reunião	Ordinária	do	CoC/CCN,	realizada	em	11/04/2024.	Doc.	SEI	nº	1479479
Colocada	em	apreciação,	a	Ata	da	71ª	Reunião	Ordinária	foi	aprovada	por	unanimidade	pelos	conselheiros.
2.4.	Ata	da	92ª	Reunião	Extraordinária	do	CoC/CCN,	realizada	em	19/04/2024.	Doc.	SEI	nº	1479482
Colocada	em	apreciação,	a	Ata	da	92ª	Reunião	Extraordinária	foi	aprovada	por	unanimidade	pelos	conselheiros.
2.5.	Ata	da	93ª	Reunião	Extraordinária	do	CoC/CCN,	realizada	em	28/04/2024.	Doc.	SEI	nº	1479487
Colocada	em	apreciação,	a	Ata	da	93ª	Reunião	Extraordinária	foi	aprovada	por	unanimidade	pelos	conselheiros.
2.6.	Ata	da	72ª	Reunião	Ordinária	do	CoC/CCN,	realizada	em	09/05/2024.	Doc.	SEI	nº	1479492
Colocada	em	apreciação,	a	Ata	da	72ª	Reunião	Ordinária	foi	aprovada	por	unanimidade	pelos	conselheiros.
	
3.	ORDEM	DO	DIA
3.1.	Homologação	de	aprovações	Ad	referendum:
3.1.1.	Atividade	de	extensão:	Pint	of	Science	-	Campina	do	Monte	Alegre,	coordenador:	prof.	Rafael	de	Oliveira	Tiezzi.
Doc.	SEI	nº	1479524
Prof.	Fábio	apresentou	a	proposta	de	atividade	de	extensão:	Pint	of	Science	-	Campina	do	Monte	Alegre,	coordenada
pelo	prof.	Rafael	de	Oliveira	Tiezzi.	Explicou	que	a	proposta	 foi	apreciada	ad	referendum	devido	a	proximidade	da
data	de	realização	da	atividade.	Colocada	em	apreciação,	a	autorização	ad	referendum	da	presidência	do	CoC-CCN,
referente	à	aprovação	da	atividade	de	extensão,	foi	homologada	por	unanimidade	pelos	conselheiros.
3.1.2.	Atividade	de	extensão:	Projeto	Lagoa	do	Sino	Além	das	Porteiras,	coordenador:	prof.	Flavio	Gabriel	Bianchini.
Doc.	SEI	nº	1479526
Prof.	Fábio	apresentou	a	proposta	de	atividade	de	extensão:	Projeto	Lagoa	do	Sino	Além	das	Porteiras,	coordenador:
prof.	Flavio	Gabriel	Bianchini.	Colocada	em	apreciação,	 a	 autorização	ad	 referendum	da	presidência	do	CoC-CCN,
referente	à	aprovação	da	atividade	de	extensão,	foi	homologada	por	unanimidade	pelos	conselheiros.
3.2.	 Solicitação	 de	 Afastamento	 do	 Prof.	 Dr.	 Gabriel	 Luiz	 Cruz	 de	 Souza,	 para	 participação	 no	 29º	 Simpósio
de	Fotoquímica	da	IUPAC	(PHOTOIUPAC	2024),	a	realizar-se	na	cidade	de	Valência,	na	Espanha,	entre	os	dias	11	a
21	de	julho	de	2024.	Processo	SEI	nº	23112.014781/2024-33.	Ofício	1479536,	formulário	1479538	e	convite	1479539
Prof.	Fábio	apresentou	a	 solicitação	de	afastamento	do	prof.	Dr.	Gabriel	Luiz	Cruz	de	Souza,	para	participação	no
29º	Simpósio	de	Fotoquímica	da	IUPAC	(PHOTOIUPAC	2024),	a	realizar-se	na	cidade	de	Valência,	na	Espanha,	entre
os	 dias	 11	 a	 21	 de	 julho	 de	 2024.	 Esclareceu	 que	 por	 se	 tratar	 de	 afastamento	 para	 o	 exterior	 e	 que,	 com
o	 deslocamento	 até	 o	 congresso,	 o	 período	 de	 afastamento	 ultrapassa	 cinco	 dias,	 é	 necessário	 ser	 apreciado	 pelo
Conselho	de	Centro	para	posterior	encaminhamento	à	ProPq.	Colocada	em	apreciação,	a	solicitação	de	afastamento
foi	aprovada	por	unanimidade	pelos	conselheiros.

Ata de Reunião Ordinária 2 (1535127)         SEI 23112.015881/2024-87 / pg. 2



3.3.	 Relatório	 de	 afastamento	 prof.	 Dr.	 Guilherme	 de	 Figueiredo	 Furtado,	 de	 13/04/2024	 a	 19/04/2024,	 para
participação	 e	 apresentação	 do	 trabalho	 na	 19ª	 Conferência	 de	 Colóides	 Alimentares,	 em	 Tessalônica,	 Grécia.
Processo	 SEI	 nº	 23112.006283/2024-17.	 Relatório	 de	 atividades	 1479543,	 certificado	 1479547	 e	 certificado
traduzido	1479550
Prof.	 Fábio	 informou	 que	 o	 Prof.	 Dr.	 Guilherme	 de	 Figueiredo	 Furtado	 apresentou	 o	 relatório	 de	 atividades
de	 afastamento	 e	 o	 certificado	 referente	 ao	 período	 de	 13/04/2024	 a	 19/04/2024,	 onde	 participou	 e
apresentou	trabalho	na	19ª	Conferência	de	Colóides	Alimentares,	em	Tessalônica,	Grécia.	Colocado	em	apreciação,	o
relatório	de	afastamento	foi	aprovado	por	unanimidade	pelos	conselheiros
3.4.	 Apreciação	 do	 pedido	 de	 Licença	 Capacitação	 -	 Thales	 Augusto	 de	 Miranda	 Medeiros	 -	 01/07/2024	 a
14/08/2024	(45	dias)	e	15/08/2024	a	28/09/2024	(45	dias).	Processo	SEI	nº	23112.015756/2024-77.	Ofício	1479564
Prof.	Fábio	apresentou	o	Ofício	nº	103/2024/CCN	encaminhado	pelo	 técnico	de	 laboratório,	Dr.	Thales	Augusto	de
Miranda	Medeiros,	de	solicitação	de	Licença	Capacitação	para	os	períodos	de	01/07/2024	a	14/08/2024	(45	dias)	e
15/08/2024	a	28/09/2024	(45	dias).	Thales	comentou	que	a	referida	licença	tem	por	objetivo	a	participação	nos	cursos
de	 capacitação	 em	 Microbiologia	 Ambiental	 e	 Instrumentação	 Laboratorial,	 totalizando	 360	 horas.	 Prof.	 Fábio
apresentou	o	e-mail	em	que	o	servidor	Ueslei	da	Conceição	Lopes,	se	compromete	a	assumir	as	funções	do	servidor
Thales	 durante	 o	 período	 da	 licença.	 Colocada	 em	 apreciação,	 a	 solicitação	 foi	 aprovada	 por	 unanimidade	 pelos
membros.
3.5.	 Apreciação	 do	 pedido	 de	 Licença	 Capacitação	 -	 Claudia	 Regina	 Gomez	 Salles	 -	 20/06/2024	 a	 19/07/2024	 -
Processo	SEI	nº	23112.014256/2024-18.	Ofício	1479578
Prof.	Fábio	apresentou	o	processo	de	solicitação	de	Licença	Capacitação	encaminhado	pela	TA	Claudia	Regina	Gomez
Salles,	 para	 o	 período	 de	 20/06/2024	 a	 19/07/2024	 (30	 dias)	 para	 realização	 de	 cursos	 em	 EAD,	 ofertados	 e
disponíveis	 pela	 plataforma	 da	 ENAP,	 que	 estão	 relacionados	 com	 o	 treinamento/aprimoramento	 da	 melhoria	 em
comunicação	e	atendimento	ao	cidadão,	somando	um	total	de	120	horas	de	treinamento.	Colocada	em	apreciação,	a
solicitação	foi	aprovada	por	unanimidade	pelos	membros.
3.6.	Apreciação	das	Relatórios	de	Atividades	de	Extensão:	1)	ACIEPE	-	Universidade	e	Comunidade	Local:	um	diálogo
sobre	 a	 produção	 científica	 e	 troca	 de	 saberes,	 Coordenadora:	 Alice	Miguel	 de	 Paula	 Peres	 1479649	 e	 1479661;
2)	Apoio	na	governança	 local	para	o	atendimento	de	políticas	de	compras	 institucionais	da	agricultura	 familiar	em
Campina	 do	 Monte	 Alegre	 -	 SP,	 Brasil,	 Coordenador:	 Gustavo	 Fonseca	 de
Almeida	1479667,	1479669,	1479672	e	1479673;	3)	ACIEPE	-	Educação	financeira,	marketing	e	comercialização	com
comunidades	 indígenas:	 trocas	 de	 saberes,	 Coordenadora:	 Marcia	 Richtielle	 da	 Silva	 1479677	 e	 1479682;
4)	Adequação	paisagística	como	tema	de	capacitação	profissional,	produção	e	difusão	do	conhecimento	na	Fazenda
Lagoa	 do	 Sino,	 Coordenador:	 Fernando	 Periotto	 1479700	 e	 1479702;	 5)	 30	 Anos	 do	 Núcleo	 de	 Estudos	 Afro-
brasileiros(NEAB)da	 UFSCar,	 de	 onde	 viemos,	 onde	 estamos	 e	 para	 onde	 vamos,	 Coordenador:	 André	 Pereira	 da
Silva	1479710;	6)	Melhorando	a	Rota	da	Sustentabilidade	no	Sudoeste	Paulista,	Coordenadora:	Yovana	Maria	Barrera
Saavedra	 1479715;	 7)	 ACIEPE	 -	 Infraestrutura	 sanitária	 e	 dignidade	 para	 comunidades	 em	 situação	 de
vulnerabilidade	 socioambiental,	 Coordenador:	 Jorge	 Luis	 Rodrigues	 Pantoja
Filho	1479725,	1479728,	1479730,	1479731	e	1479734.	
Prof.	 Fábio	 apresentou	 e	 fez	 breve	 comentário	 sobre	 os	 relatórios	 de	 atividades	 de	 extensão	 que	 colocados	 em
apreciação	 foram	 aprovados	 pelos	 conselheiros.	 Prof.	 Dr.	 Jorge	 Luis	 Pantoja	 Filho	 (Vice-coordenador	 do	 curso	 de
graduação	em	Engenharia	Ambiental)	se	absteve	da	votação,	pois	tratava-se	de	assunto	de	seu	interesse.
3.7.	 Homologação	 das	 Avaliações	 de	 Desempenho	 e	 Estágio	 Probatório:	 Profa.	 Dra.	 Larissa	 Consoli	 (3ª
avaliação)	 1479749;	 Profa.	 Dra.	 Thaís	 Jordânia	 Silva	 (3ª	 avaliação)	 1479757;	 Profa.	 Dra.	 Isabelle	 Cristina	Oliveira
Neves	(3ª	avaliação)	1480378;	e	Profa.	Dra.	Débora	Cristina	Rother	(3ª	avaliação)	1481461.	
Prof.	 Fábio	 apresentou,	 em	 seguida	 colocou	 em	 apreciação	 as	 avaliações	 de	 desempenho	 em	 Estágio	 Probatório
da	Profa.	Dra.	Larissa	Consoli	(3ª	avaliação),	da	Profa.	Dra.	Thaís	Jordânia	Silva	(3ª	avaliação),	da	Profa.	Dra.	Isabelle
Cristina	Oliveira	Neves	(3ª	avaliação)	e	da	Profa.	Dra.	Débora	Cristina	Rother	(3ª	avaliação),	que	foram	aprovadas	por
unanimidade	pelos	conselheiros.
Nada	 mais	 havendo	 a	 tratar,	 a	 Presidência	 agradeceu	 a	 presença	 e	 colaboração	 dos	 senhores	 conselheiros,
declarando	encerrada	a	presente	reunião,	da	qual	eu,	Fabiele	Sabrina	Veiga	Lima,	na	qualidade	de	secretária,	redigi
a	presente	ata	que	assino,	após	ser	assinada	pela	Presidência	e	demais	membros	presentes.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Fabio	Grigoletto,	Diretor(a)	de	Centro,	em	15/10/2024,	às	10:57,
conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de	outubro	de
2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Julia	Silva	Silveira	Borges,	Vice-Diretor(a)	de	Centro,	em
15/10/2024,	às	11:27,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de
8	de	outubro	de	2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Fabiele	Sabrina	Veiga	Lima,	Secretário(a),	em	24/10/2024,	às	12:00,
conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de	outubro	de
2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Thales	Augusto	de	Miranda	Medeiros,	Técnico(a)	de	Laboratório,
em	29/10/2024,	às	12:18,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº
8.539,	de	8	de	outubro	de	2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Edison	Tutomu	Kato	Junior,	Coordenador(a)	de	Curso,	em
29/10/2024,	às	13:28,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de
8	de	outubro	de	2015.
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Documento	assinado	eletronicamente	por	Jorge	Luis	Rodrigues	Pantoja	Filho,	Docente,	em	29/10/2024,	às
17:16,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de	outubro
de	2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Vinicius	de	Avelar	Sao	Pedro,	Docente,	em	31/10/2024,	às	09:11,
conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de	outubro	de
2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Robson	Ryu	Yamamoto,	Coordenador(a)	de	Curso,	em	05/11/2024,
às	08:33,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de
outubro	de	2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Victoria	Moreno	Ferrari	Ludovico,	Usuário	Externo,	em	14/01/2025,
às	15:37,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de
outubro	de	2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Alexandra	Sanches,	Docente,	em	16/01/2025,	às	17:20,	conforme
horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de	outubro	de	2015.

A	autenticidade	deste	documento	pode	ser	conferida	no	site	https://sei.ufscar.br/autenticacao,	informando	o	código
verificador	1535127	e	o	código	CRC	C311A48B.

Referência:	Caso	responda	a	este	documento,	indicar	expressamente	o	Processo	nº
23112.015881/2024-87 SEI	nº	1535127	

Modelo	de	Documento:		Ata	de	Reunião	Ordinária,	versão	de	02/Agosto/2019	 	
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